



# PLAN D'HENANBIHEN



## Origine du nom Héнанbihen :

Le nom viendrait d'un mot breton signifiant « *Chemin petit et étroit* » une autre version possible fait la réunion de deux mots bretons, hénan = ancien et bihan = petit.

Jadis, une allée couverte et un tumulus surmonté d'un autre monument mégalithique prouvaient l'antique occupation du sol pendant la période néolithique.

Une église St Pierre est attestée en 1163 et un Guillaume de Hénan est mentionné en 1177.

La paroisse d'héнанbihen est mentionnée comme telle en 1213 et est issue du démembrement de l'ancienne paroisse de Hénan(t) dont le chef-lieu se trouve à Hénanstal.